



Benutzerhandbuch für Zubehör-Produkt

1. Einführung

Willkommen und danke, dass Sie sich für unser Zubehör-Produkt entschieden haben. Dieses Benutzerhandbuch enthält wichtige Informationen zur sicheren Nutzung, Handhabung und Pflege Ihres Produktes.

Hersteller/verantwortliche Person in der EU:

- Firmenname: subtel GmbH
- Adresse: Mainzer Str. 3 / 10247 Berlin / Deutschland
- Telefonnummer : +49-(0)30-8020899-50 (Mo-Fr 10:00 - 18:00 Uhr)
- Email: info@subtel.at

2. Sicherheitsinformationen und Warnhinweise

- **Nicht öffnen, zerlegen oder modifizieren:** Alle Bestandteile des Produktes sind nur für die angegebene Spezifikationen und nicht für Modifikationen geeignet.
- **Von Kindern fernhalten:** Das Produkt sollte außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahrt werden.
- **Nicht in Feuer oder Wasser/Flüssigkeiten werfen:** Dies kann zum Defekt des Produktes und bei Weiternutzung zudem Schäden am Endgerät verursachen.
- **Nicht in extremen Temperaturen verwenden:** Verwenden Sie das Produkt bei Temperaturen zwischen -10 °C und 50 °C.

3. Bestimmungsgemäße Verwendung

- **Das Produkt eignet sich** nur für kompatible Geräte. Eine unsachgemäße Verwendung kann zu Schäden am Produkt oder Endgerät führen.
- **Kompatibilität:** Verwenden Sie das Produkt ausschließlich mit kompatiblen Geräten und achten Sie auf die korrekte Ausrichtung des Produktes zum Endgerät. Falls sich das Endgerät oder Produkt nicht einwandfrei einsetzen lässt, auf keinen Fall versuchen, diese mit Gewalt einzusetzen.
- **Vermeiden** von starken physischen oder mechanischen Belastungen sowie Stößen des Produktes bei Verwendung.

4. Lagerung und Pflege

- **Lagern** Sie das Produkt an einem trockenen Ort, fern von direktem Sonnenlicht. Temperaturbereich Lagerung (optimal): -10° - 50°C
- **Verwenden Sie keine** aggressiven Reinigungsmittel, Alkohole oder chemische Lösungsmittel zur Reinigung.
- **Das Produkt** kann mit einem weichen, trockenen, fusselfreien Tuch gereinigt werden.

5. Entsorgung



Das Elektro- und Elektronikgerätegesetz (ElektroG) setzt in Deutschland die EU-Richtlinie WEEE (2012/19/EU) zum Umgang mit Elektronikschrott um. Elektrische und elektronische Geräte dürfen nach der europäischen WEEE-Richtlinie nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden. Diese Geräte können potenzielle

Auswirkungen auf die Umwelt und die menschliche Gesundheit haben, die durch das Vorhandensein von gefährlichen Stoffen in Elektro- und Elektronikgeräten bedingt sind. Das Symbol der "durchgestrichenen Tonne" auf dem Produkt, der Betriebsanleitung und / oder der Verpackung, weist auf diese Bestimmungen hin. Sie als Verbraucher sind nach dem Elektroggesetz (ElektroG) verpflichtet, Elektro- und Elektronik-Altgeräte nicht als unsortierten Siedlungsabfall zu entsorgen, sondern diese getrennt zu sammeln. Sie können diese Produkte zur Verwertung oder zum Recycling an den Hersteller zurücksenden, an den Verkaufsstellen zurückgeben oder an den dafür eingerichteten, öffentlichen Sammelstellen abgeben. Einzelheiten dazu regelt das jeweilige Landesrecht. Wir als registrierter Hersteller leisten mit Ihnen zusammen einen wichtigen Beitrag für die Umwelt und für die Wiederverwendung von wichtigen Rohstoffen aus den Produkten.

6. Transport / Gefahrgut

- Der Transport des Produktes durch Privatpersonen, z.B. im Straßenverkehr ist erlaubt.
- Sorgen Sie dafür, dass das Produkt beim Verpacken in ein Paket nicht verrutschen kann.
- Benutzen Sie für den Transport die Originalverpackung oder gleichwertiges Verpackungsmaterial.

7. Gesundheits- und Umweltrisiken

- Bei struktureller Beschädigung oder Falschanwendung kann es zu Schäden am Produkt oder Endgerät kommen.
- Wenn das Produkt in Kontakt mit Wasser oder anderen Flüssigkeiten gekommen sein sollte, verwenden Sie das Produkt auch nach dem Trocknen nicht weiter.
- Bei Verschlucken einzelner Teile des Produktes sofort notärztliche Unterstützung anfordern.
- Das Produkt und dessen Bestandteile können bei falscher Entsorgung oder Verwendung umweltschädigende Folgen haben – verwenden und entsorgen Sie das Produkt gemäß dieser Anleitung und den gesetzlichen Vorschriften.

8. Haftungsausschluss

Der Hersteller haftet nicht für Schäden, die durch Missachtung dieser Anweisungen entstehen.



User Manual for Accessory Product

1. Introduction

Welcome, and thank you for choosing our accessory product. This user manual provides important information regarding the safe use, handling, and maintenance of your product.

Manufacturer/Responsible Party in the EU:

- Company Name: subtel GmbH
- Address: Mainzer Str. 3, 10247 Berlin, Germany
- Phone Number: +49-(0)30-8020899-50 (Mon-Fri, 10:00 AM - 6:00 PM)
- Email: info@subtel.at

2. Safety Information and Warnings

- **Do not open, disassemble, or modify:** All components of the product are designed exclusively for their intended purpose and are not suitable for modifications.
- **Keep out of reach of children:** Store the product in a location inaccessible to children.
- **Avoid fire or water exposure:** Do not expose the product to fire, water, or other liquids, as this may damage the product and, if reused, potentially harm your device.
- **Avoid extreme temperatures:** Use the product only within a temperature range of -10°C to 50°C.

3. Intended Use

- **Compatibility:** The product is intended solely for use with compatible devices. Improper use may result in damage to the product or the device.
- **Proper alignment:** Ensure the product is correctly aligned with the device. If it does not fit properly, do not attempt to force it.
- **Prevent physical stress:** Avoid exposing the product to excessive physical or mechanical stress, including impacts or shocks during use.

4. Storage and Maintenance

- **Storage:** Store the product in a dry place, away from direct sunlight. Optimal storage temperature range: -10°C to 50°C
- **Cleaning:** Do not use harsh cleaning agents, alcohol, or chemical solvents. Clean the product using a soft, dry, lint-free cloth.

5. Disposal



The UK Electrical and Electronic Equipment Act (ElektroG) implements the EU Directive WEEE (2012/19/EU) on the management of electronic waste. According to the European WEEE Directive, electrical and electronic devices must not be disposed of with household waste. These devices may pose potential risks to the environment and human health due to the presence of hazardous substances in electrical and electronic equipment. The symbol of the „crossed-out wheeled bin“ on the product, user manual, and/or packaging indicates these requirements. As a consumer, you are obligated under the ElektroG to ensure that old electrical and electronic equipment is not disposed of as unsorted municipal waste but is collected separately. You can return these products to the manufacturer for recycling, return them to points of sale, or dispose of them at designated public collection points. Specific regulations are determined by regional laws. As a registered manufacturer, we work with you to make a significant contribution to environmental protection and the reuse of valuable raw materials from these products.

6. Transport / Dangerous Goods

- **Private transport:** Transporting the product by private individuals (e.g., by road) is permitted.
- **Secure packaging:** Ensure the product is securely packed to prevent movement within the package.
- **Recommended materials:** Use the original packaging or equivalent protective materials for transport.

7. Health and Environmental Risks

- **Damage or misuse:** Structural damage or misuse may lead to harm to the product or connected devices.
- **Exposure to liquids:** If the product comes into contact with water or other liquids, do not continue using it, even after drying.
- **Swallowing parts:** If parts of the product are swallowed, seek immediate medical attention.
- **Environmental impact:** Improper disposal or use may cause environmental harm. Please use and dispose of the product according to these instructions and applicable laws.

8. Disclaimer of Liability

The manufacturer assumes no responsibility for damages arising from the failure to adhere to these instructions.